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第７回 教 育 研 究 評 議 会 記 録

Ⅰ 日 時 平成２８年１０月２０日（木）１４時０２分～１５時０８分
Ⅱ 場 所 事務局棟５階 大会議室
Ⅲ 出席者 平塚学長（議長）

窪田，和泉，後藤，田村，本多，齋藤，富山，村上，篠塚，泉，田中，
益田，森谷，小湊，横山，花泉の各評議員

陪席者 岡野，森田の両監事，工藤，末松，竹内，小池の各副学長
欠席者 峯岸，佐藤の両評議員

議事に先立ち，前回の会議記録の確認を行った。

Ⅳ 議事概要
１ 審議事項
（１）名誉教授の称号授与について

学長から，群馬大学名誉教授称号授与規則の選考基準の説明があった後，学長
及び村上評議員から，推薦のあった資格者１名（資料№１）について説明があり，
審議の結果，原案どおり名誉教授の称号を授与することを承認した。

（２）共同研究取扱規程の見直しについて
和泉理事から，共同研究取扱規程の見直し（資料No.２）についての趣旨及び

改正点等の説明があり，引き続き審議することとした。なお，意見等があれば和
泉理事へ申し出るよう補足説明があった。

（３）研究・産学連携活動に伴う秘密情報の管理に関する規則の制定について
和泉理事から，研究・産学連携活動に伴う秘密情報の管理に関する規則の制定

（資料No.３）について目的，経緯及び概要等の説明があり，施行日を確認した
上で，引き続き審議することとした。

（４）次世代モビリティ社会実装研究センター（仮称）の設置について
和泉理事から，次世代モビリティ社会実装研究センター（仮称）の設置に伴う

研究・産学連携推進機構の体制変更，規則改正（資料No.４－１）について説明
があり，継続して検討を行うこととした。

引き続き，文部科学省地域科学技術実証拠点整備事業公募概要（資料No.４－
２）について説明があり，審議の結果，県と連携して当該公募に申請することを
承認した。

また，完全自動運転総合研究棟及び自動運転専用試験路の設置のためには，荒
牧地区における入構管理，地域住民との協議等が必要である旨の補足説明があっ
た。

２ 報告事項
（１）平成２８年度大学マネジメントセミナーについて

窪田理事から，９月１６日（金)に開催された平成２８年度大学マネジメント
セミナー（資料No.５）の概要について報告があった。

（２）国立大学法人等担当理事連絡会議について
窪田理事から，１０月３日（月）に開催された国立大学法人等担当理事連絡会

議（資料No.６）の概要について報告があった。

（３）第８回全学ＦＤ連続講演会「大学教育のグランドデザイン」の開催について
窪田理事から，１１月１５日（火）開催する第８回全学ＦＤ連続講演会「大学

教育のグランドデザイン （資料No.７）について案内があった。」
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（４）安全保障輸出管理説明会について
後藤理事から，１月下旬に開催する安全保障輸出管理説明会（資料No.８）に

ついて案内があった。

（５）日本教育大学協会学長・学部長等連絡協議会について
齋藤評議員から，１０月６日（木）に開催された日本教育大学協会学長・学部

長等連絡協議会（資料No.９）の概要について報告があった。

（６）第２２回国立大学新構想学部教育・研究フォーラムについて
森谷評議員から，９月２６日（月）～２７日（火）に開催された第２２回国立

大学新構想学部教育・研究フォーラム（資料No.１０）の概要について報告があ
った。

（７）第３回群馬大学未来先端研究機構国際シンポジウムについて
和泉理事から，１０月２５日（火）に開催する第３回群馬大学未来先端研究機

構国際シンポジウム（資料No.１１）について案内があった。

（８）生体調節研究所国際シンポジウムについて
佐藤評議員から，１１月１０日（木）及び１１日（金）に開催する生体調節研

究所国際シンポジウム（資料No.１２）について案内があった。

（９）その他
① 学長から，重点戦略課題に機動的に対応すべく，学長の下に企画戦略室を設

置した旨の報告があった。
② 田中評議員から，１０月１日（土）～１１月３０日（水）にかけて教職員用

Moodle上で実施している平成２８年度情報セキュリティ講習の受講要請があっ
た。

以 上


